

STELLUNGNAHME zum Antrag der GLG-Ortschaftsrats-Fraktion vom: 13.02.2015	Gremium: Termin: Vorlage Nr. TOP: Verantwort- lich:	Ortschaftsrat Grötzingen 25.03.2015 71 5 öffentlich Umwelt- und Arbeitsschutz
Streuobstwiesen-Modellprojekt Am Knittelberg		

Der Umwelt- und Arbeitsschutz begrüßt und unterstützt das vorgesehene Modellprojekt am Knittelberg im Sinne des Antrags. In diesem Rahmen kann erprobt werden, wie sich die Zusammenarbeit von Eigentümerinnen und Eigentümern, Ehrenamtlichen und der Stadt gestalten lässt, um die Streuobstwiesen zu erhalten.

Auf Antrag des Gemeinderates erarbeitet der Umwelt- und Arbeitsschutz gegenwärtig eine Gesamtkonzeption für die Streuobstbestände in Karlsruhe. Die allgemeinen Leitlinien für Zielsetzung und Pflege sollen im Ausschuss für Umwelt und Gesundheit vorgestellt werden.

Neben der Pflege der städtischen Streuobstbestände wird es auch darum gehen müssen, Einfluss auf die Pflege privater Streuobstwiesen zu nehmen. Hier sind die Möglichkeiten der Stadt beschränkt und es wäre sinnvoll, im Rahmen eines Modellprojektes die Zusammenarbeit von Eigentümern, Ehrenamtlichen und der Stadt zu erproben und später stadtweit anzuwenden. Durch die ausgezeichnete Vorarbeit der Streuobstpflegeteaminitiative Grötzingen bietet es sich an, dieses Modellprojekt am Knittelberg durchzuführen.

Die Ortsverwaltung ist gerne bereit, das Modellprojekt aktiv mit zu unterstützen und zu entwickeln.